

# NEWSPAPER

## Polres Singkawang Bersama Instansi Terkait Kawal Pergeseran Hasil Pleno dari KPU Kota Ke KPU Provinsi Kalbar

Cucu - [SINGKAWANG.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SINGKAWANG.NEWS.PAPER.CO.ID)

Mar 6, 2024 - 04:50



SINGKAWANG - Polres Singkawang, Personil Polres Singkawang melakukan pengawalan terhadap pergeseran hasil Pleno Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Singkawang ke KPU Provinsi Kalimantan Barat (Kalbar), Brangkat dari Kantor KPU Kota Singkawang Jl. dr.

Sutomo Kota Singkawang, Selasa (5/3/2024).

Kegiatan Pengawasan tersebut dilakukan guna memastikan kelancaran dan keamanan proses hasil pleno yang menjadi salah satu tahapan penting dalam penyelenggaraan Pemilu. Pengawasan dilakukan secara ketat untuk mencegah terjadinya gangguan ataupun ancaman terhadap integritas dan keamanan hasil Pleno tersebut

Pengawasan tersebut dilakukan dengan melibatkan petugas kepolisian yang bertugas mengawal setiap kendaraan yang membawa hasil Pleno Pemilu 2024, Petugas dilengkapi dengan peralatan dan perlengkapan yang diperlukan untuk memastikan keamanan selama perjalanan. Hal ini dilakukan sebagai bentuk upaya pencegahan terhadap potensi ancaman yang mungkin terjadi di lapangan

Selain itu, Polres Singkawang juga bekerja sama dengan pihak terkait seperti KPU, Bawaslu dan instansi terkait lainnya untuk memastikan pengawasan berjalan dengan lancar dan aman, Koordinasi antarinstansi sangat penting dalam menjaga keamanan dan kelancaran proses pergeseran Logistik Pemilu yang melibatkan banyak pihak terkait.

Kapolres Singkawang Melalui Kabag Ops Polres Singkawang Kompol Eko Andi Sutejo, S.H., M.M. Menuturkan, "Dengan dilakukannya pengawasan terhadap pergeseran logistik Pemilu berupa hasil pleno tingkat Kota Singkawang Ke KPU Provinsi Kalbar, diharapkan proses pergeseran ini dapat berjalan dengan aman, lancar dan tanpa hambatan, sehingga seluruh tahapan Pemilu 2024 di Kota Singkawang dapat dilaksanakan sesuai jadwal dan berjalan dengan baik, Tegasnya.